
令和 3年度 第 2回 理事会議事録 

日時：令和 3年 7月 27日（火）19：00～20：00 

場所：Web会議、県士会事務所 

出席：（理事）磯野、髙村、三科、小林、平賀、菊池、 

古屋、井村、大西、鈴木、有泉、北山 

（部長）秋山、秩父、小林(泰) 

書記：秋山 

 

会員管理情報 

慶事 0件 弔事 0件 施設数 145   

会員数 926名（施設 864名 自宅 62名）                 

 

磯野会長より 

本日山梨県理学療法士会 50 周年の広告が山梨日日新

聞（以下、山日新聞）に載りました。ぜひ新聞を広げて

皆さんに見せていただければと思います。7月 4日（日）

に 第 3 回合同学術研修大会が開催し、無事に終わった

ところです。振り返りをすると参加人数をもう少し伸ば

したかった。今年もうひとつの大きな事業は 50 周年記

念事業があります。そこに向けてしっかり準備していき

たいと思います。 

Ⅰ.審議事項（全 1題） 

1. 補正予算について (大西広報局長) 

  50 周年記念事業の広告掲載を山日新聞と進めてき

た。当初の事業（案）には無い追加事業であるため、

予算化されていない。掲載費用が 44万円（税込）の支

出についてご検討をお願いしたい（補正予算等）。 

 意見  

会長：支出名目は補正予算ではなく 50 周年記念とあ

わせた表現にしたほうが良い。 

井村：監事からは地域に根付いてる山日新聞に掲載し

たが良いと助言をいただいているので、来年か

らは予算に組み入れても良いのではないか。 

結果：補正予算は理事会として承認とする。名称は今

後検討し、来年度予算には山日新聞の広告掲載

料を追加する方向で検討をしていく。 

有泉（情報提）：山梨県の広報誌（ふれあい）の広告ペ

ージを扱っている会社から連絡があった。ふれ

あいの最終ページに広告を載せることについ

てで、広告料は 20万円である。 

Ⅱ.報告事項 

1.各委員会等の報告 

①令和 3 年度山梨県地震防災訓練 第 1 回関係者会議 

参加報告 (小林副会長) 

令和 3年 7月 15日に山梨市で開催された。内容は、

令和 3年度山梨県地震防災訓練は令和 3年 11月 14日

に山梨市で開催され、山梨 JRAT について広報と避難

所での移乗体験を行う予定である。 

②50周年記念事業について （三科副会長） 

 〇進捗状況について 

・招待状等は発送段階になっている。 

・ライブ配信について 1社概算で見積もりがある 260、

700 円。リハーサルを実施すると見積額も変動する

可能性があるので今後詰める。 

・記念誌について、磯野会長、谷村監事に執筆依頼し

ている。 

〇当日について 

・理事、監事も施設の許可が得られれば、当日の参加

をお願いしたい。 

・PCが 3台必要になる。→事務局等から貸し出す。 

質問・意見 

 会長：記念品を検討しないといけないと思うがいかが

か。ST 士会 20 周年記念事業の時にはモバイル

バッテリーをいただいた。表面には言語聴覚士

会という名前が入っている。 

 有泉：群馬県士会の 40 周年の時には電動レーターオ

ープナーだった。 

 井村、鈴木、平賀：USBメモリーもある。USB本体は小

さく刻印ができないので、箱を付けそこに県士

会の名前をつけるタイプもある。 

 結果 委員会に持ち帰りどのような物にするか検討し、

再度理事会の意見を仰ぐ。 

2.部・局の報告 

①第 2 回理学療法士講習会について（名取学術研修局） 

令和 3年 7月 10日（土）、11日（日）に臨床動分析

のテーマで講習会を実施した。参加者は 26 名であっ

た。 

②第１回学術研修会について（名取学術研修局） 

令和 7 月 25 日（日）に理学療法士に求められる装

具療法の基本的知識をテーマに講習会を実施した。参

加者は 50名であった。 

③介護実習普及センターの運営委員会について 

（古屋社会局長） 

令和 3年度第１回介護実習普及センター運営委員会

に参加した。内容は、今年度で指定期間の 3年目であ

り、来年度は時期募集年度となるので、研修会などに

ついて各委員会から今後意見をいただきたい。 

④令和 3年度介護職場人材育成研修の講師派遣について

（古屋社会局長） 

講師派遣を帝京科学大学の佐野先生、平賀先生、渡

邊先生にお願いした。開催日は令和 4年 2月 17日、3

月 3日。テーマは運動や体操、病気の特徴に応じた介

助方法についての内容で依頼した。 

⑤全国少年少女・高校生躰道優勝大会について 

（古屋社会局長） 

8 月に開催される躰道の大会から依頼があったが、

オリパラ対応への影響があることから、今回は辞退し

た。 

⑥甲府市医療・介護連携推進会議について 



             （鈴木福祉厚生局長） 

甲府市医療・介護連携推進会議代表者会議に参加し

た。当日は委嘱式もあり対面での開催だった。今後顔

が見える関係づくり交流会が開催れる予定であり協

力していく方向である。 

⑦第 3回山梨県リハビリテーション専門職合同学術大会

開催について（菊池学術大会局長） 

令和 3年 7月 4日（日）にリハビリテーション専門

職合同学術大会が開催され、参加者は、PT 144名、OT 

87名、ST 59名 合計 290名であった。大きなトラブ

ル等なく開催できた。アンケートから参加登録方法が

わかりにくいとあったため今後改善をしていく。 

Ⅲ．事務管理局から 

①介護機器普及事業運営委員会について小林伸一会長

の後任で髙村副会長にお願いした。 

②自民党から公認候補の推薦依頼があった。連盟に伝え、

推薦状は提出する。併せて 8月 12日 14時から元気や

まなし絆会の集まりがあり 2名の動員がある。有泉事

務局長とあと一人の理事の参加をお願いしたい。 

③メール配信について、7月 25日現在で、674人目が登

録されている。今後研修会等のメール配信が増えてく

るので、積極的な登録の声かけを引き続きお願いする。 

Ⅴ．次回の理事会日程について 

日時 令和 3年 8月 24日（火）19：00～ 

場所 Web会議 

連絡 8月 20日（金）までに審議事項および資料を

事務管理局（有泉理事）へ提出する。 

議題がない場合でも事務管理局へ連絡する。 

 

 


